

huber staudt architekten bda

## Krankenhaus Hedwigshöhe Berlin – Treptow

Neubau und Erweiterung Allgemeinkrankenhaus



Das neue Krankenhaus Hedwigshöhe bildet im Dialog zwischen verdichtetem Stadt- und weitläufigem Landschaftsraum den Schlussstein der Gartenstadt Falkenberg am Stadtrand Berlins. Die spielerisch gegeneinander versetzt angeordneten Pavillons der Abteilung für Psychiatrie kontrastieren mit der horizontal ausgerichteten Struktur der Abteilung für Allgemeinmedizin. Es entsteht eine kleine Krankenhausstadt, im Dialog zwischen historischen Gebäuden und zeitgemäßen Neubauteilen.

